



学校だより

自主・自律

第11号

令和7年11月6日
大東市立大東中学校
校長 長谷 敦

自分の夢を追い続け、今も第一線で活躍している素晴らしい先輩がいます。舞台俳優の橋本菜摘（はしもと なつみ）さんです。本校24期生で、高校を卒業後は専門学校で演劇を学び、「舞台ハリー・ポッターと呪いの子」をはじめとする数々の舞台に出演されています。ニューヨークで1年間演劇を学ばれ、今年の秋に帰国すると聞いていたので講演会の依頼をさせていただいたところ、「大東中学校の後輩たちにぜひメッセージを伝えたい」と快諾してくれました。講演会は11月18日（火）1限に行う予定です。

橋本さんが出演しているYouTubeは、学校ホームページから見ることができます。ぜひ見てください。そして、これからも橋本さんの活躍を応援してください！



橋本菜摘（はしもと なつみ）

- ・2008年（平成20年）本校卒業
- ・高校卒業後、専門学校で演劇を学ぶ
- ・2017年に劇団青年座の劇団員となり、数々の舞台に出演
- ・2022年に「舞台ハリー・ポッターと呪いの子」でローズ・グレンジャー・ウィーズリー役に抜擢され、藤原竜也さんや向井理さん、石丸幹二さんらとともにメインキャストに名を連ねる

橋本菜摘さんから大東中の後輩たちへ

大東中学校のみなさん、こんにちは！大中卒業生で、俳優の橋本菜摘と申します。お話をもらったときから、皆さんに何を聞いてもらおうかなとずっと考えています。

私は生まれた時から小さくて、高校を卒業するまでずっと背の順は1番前でした。今も身長144cmです。

俳優というと良い響きですが、昔は「お前には無理だ」と何度も言われたか分からぬ人生でした。

それでも自分を信じて突っ走って、ハリー・ポッターの舞台でようやく掴んだ役は、14歳でした。今のみなさんとほぼ同じ年ですね（笑）ちょっと早く卒業した同級生が来ると思ってください。

誰に何を言わてもいい、自分の信じる道を進んでいけば、道は拓けていきます。みなさんにお会いできること、心から楽しみにしています。